

Red de Centros de Innovación

Nuestro Centro Educativo ha sido admitido en la Red de Centros de Innovación en la modalidad de Centro Promotor de actividad físico-deportiva y salud.

Nuestro Proyecto se fundamenta en la atención al alumnado con circunstancias sanitarias especiales y en la atención en Primeros auxilios hacia el mismo. Nuestra entidad de referencia es AEXAAL (Asociación extremeña de alumnado alérgico)

Nuestro Proyecto de Centro engloba a los demás que se desarrollan en nuestro colegio cuyo hilo conductor es el mito del rapto de Proserpina al inframundo.

Deysa, nuestra mascota, será la protagonista de realizar retos y actividades relacionadas con el mismo para conseguir liberarla e ir cumpliendo con los objetivos previstos y propuestos para dicho proyecto.



Los objetivos previstos son los siguientes:

- ✓ Afianzar los conocimientos sobre la atención en primeros auxilios antes una emergencia sanitaria y, fomentar el gusto por la actividad física y hábitos saludables.
- ✓ Concienciar a la comunidad Educativa de la importancia del proyecto, ya que la vida de mucho alumnado de nuestro centro educativo está en juego con una rápida actuación.

La organización prevista será a través de reuniones periódicas con el claustro de profesores y coordinadores de ciclo y de los demás proyectos que se desarrollan en el colegio. Desarrollaremos talleres con personal especializado con alumnado y familias, implicaremos a toda la Comunidad Educativa aportando formación, talleres, actividades, etc.

Como actividades previstas planificamos: charlas sobre primeros auxilios, talleres ante urgencias sanitarias en centros educativos, simulaciones y sesiones de portes colectivos o individuales por parte de Federaciones Deportivas o clubes de la localidad.